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報告事項２ 川端銀座通りを街歩きして 

内容・意見 

・感想等 

来月開催される「川端賑わい日」に参加する前に、普段の川端銀座通り

を散策しに出かけました。アーケードがあった頃も良かったのですが、

私は今の川端通りの方が好きです。太陽の日差しが降り注ぐ川端通りは、

中心市街地にある数多くの通りの中で一番美しく、また、昔からあるお

店と若者たちが新しく開いたお店の活気で溢れている、素晴らしい通り

になっていました。この活気ある通りに、さらに活気溢れるたくさんの

お店が並ぶ「川端賑わい日」が楽しみでなりません。 

状況写真  

 


